
Готовимся… 

19 апреля в администрации РГО состоялось очередное аппаратное совещание. Основное внимание было 
уделено решению вопросов подготовки к празднованию 65-летия Победы в ВОВ, строительства школы 
в пос. Озёрный (ответственным назначен и. о. заместителя главы по вопросам строительства, 
коммунального хозяйства, транспорта и связи Г. Сухов), состоянию дорог и чистоте улиц города. Кроме 
того, рассматривались проблемы предупреждения пожаров от пала травы и безопасности на водоёмах, 
мероприятия, связанные с плановым капитальным ремонтом  режевской плотины, а также 
криминогенная обстановка в РГО и подготовка к предстоящей  в июле этого года первой областной 
выставке муниципальных образований. 
Соб. инф.  

 Все в призёрах. 

Результативно прошло первенство области по пауэр лифтингу среди юношей для режевлян. На 
соревнованиях, прошедших в первой декаде апреля в Асбесте, все четверо наших участников (тренер Р. 
Максютов, ДЮСШ «Россия») заняли призовые места. Лучший результат у Владимира Назарова – I 
место в категории до 100 кг (сумма троеборья – 570 кг). Кирилл Перминов стал вторым в группе до 75 
кг (сумма троеборья – 450 кг). Третьи места у Игоря Ленкова (категория до 67 кг, сумма троеборья – 420 
кг) и Евгения Малышева (до 52 кг, сумма троеборья – 250 кг). Наши спортсмены оказались опытнее 
многих соперников и в командном зачёте у них IV место среди IX команд-участниц. 
Спортсмены и их руководитель благодарят директора ДЮСШ «Россия» Ю. Писчикова за помощь в 
организации поездки. 
Арина АГАПОВА. 

 Проблемы развития предпринимательства в Режевском округе. 

В администрации РГО прошло очередное заседание координационного Совета при главе Режевского 
городского округа по развитию малого и среднего предпринимательства, на котором присутствовали 
представители администрации и бизнес-сообщества РГО. 
Один из основных вопросов, рассматриваемых на заседании, - реализация муниципальной целевой 
Программы поддержки малого предпринимательства в Режевском городском округе на 2009-2011 годы. 
Малый и средний бизнес в РГО развивается достаточно успешно. В Режевском городском округе 
насчитывается 328 малых и средних предприятий, 1300 предпринимателей без образования 
юридического лица и 43 фермы. В 2009 году в Режевском городском округе было проведено 80 
консультаций с субъектами малого и среднего предпринимательства. Регулярно ведётся мониторинг цен 
на социально значимые товары. 
На территории РГО активно функционирует Фонд поддержки малого и среднего предпринимательства. 
Режевской бизнес-инкубатор признан одним из лучших «университетов бизнеса» в области. По 
программе «Начни своё дело» обучение прошли 60 человек, из них 12 – получили грант на развитие 
своего бизнеса и успешно работают. Кроме того, Фонд поддержки предпринимательства регулярно 
консультирует граждан по вопросам организации и ведения бизнеса, анализирует развитие бизнеса, 
проводит обучающие курсы и тренинги. 
С другой стороны, анализ ситуации с безработицей в округе показывает, что предстоит ещё много 
сделать в этом направлении. 
Члены координационного Совета познакомились с информацией о реализации на территории РГО 
Федерального закона № 159 «Об особенностях отчуждения недвижимого имущества, находящегося в 
государственной собственности субъектов Российской Федерации или в муниципальной собственности 
и арендуемого субъектами малого и среднего предпринимательства». В РГО насчитывается 18 
субъектов малого и среднего бизнеса, на которых распространяется действие данного закона (решение 
по 12 из них вынесено на рассмотрение депутатов Режевской Думы). Напомним, что действие ФЗ № 159 
прекращается 1 июля 2010 года. 
Кроме того, до присутствующих была доведена информация о реализации в округе Федерального 
закона № 94 «О размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для 
государственных и муниципальных нужд». Члены Совета обсудили особенности участия субъектов 



малого предпринимательства в размещении заказа. В РГО доля муниципальных заказов более чем на 
80% принадлежит субъектам малого и среднего предпринимательства. 
В заключение координационный Совет обсудил организационные моменты участия предприятий 
малого и среднего бизнеса в месячнике по санитарной очистке города и общегородском субботнике, а 
также проведение профессионального праздника -  Дня предпринимателя в РГО. 
Пресс-служба главы РГО. 

 Выявлены грубые нарушения. 

Егоршинской транспортной прокуратурой в марте – апреле текущего года проведена проверка 
соблюдения требований законодательства о пожарной безопасности на постах электрической 
централизации станций Егоршино, Реж, Тавда, Туринск – Уральский, Алапаевск, а также в 
пассажирском здании станции Устье-Аха, находящихся на балансе Егоршинского участка 
Свердловской  дистанции гражданских сооружений Свердловского отделения Свердловской железной 
дороги – филиала ОАО «РЖД». 
В ходе проверки установлены грубые нарушения законодательства в рассматриваемой сфере. 
Ряд постов электрической централизации в нарушение требований пунктов 102, 103 Правил пожарной 
безопасности РФ не оборудованы системой оповещения людей в случае пожара. Кроме того, 
отсутствует система молниезащиты, что создаёт реальную угрозу безопасности движения и является 
нарушением руководящих документов 34.21.122-87 пункт 4.13. 
При этом на постах электрической централизации проверка автоматической пожарной сигнализации 
проводится организациями, входящими в состав Свердловского отделения Свердловской железной 
дороги – филиала ОАО «РЖД», не имеющими лицензии на указанный вид деятельности, что является 
грубейшим нарушением требований пункта 96 ППБ 01-03. 
По результатам проверки ответственным лицам вынесены представления об устранении нарушений. 
Кроме того, в отношении главного инженера Егоршинской дистанции сигнализации, централизации и 
блокировки Свердловского отделения Свердловской железной дороги – филиала ОАО «РЖД» 
возбуждено дело об административном правонарушении, предусмотренном статьёй 20.4 КоАП РФ 
(«Нарушение требований пожарной безопасности»). 
М. ШАРЫПОВА, 
помощник Егоршинского транспортного прокурора. 

За чистый город! 

  Погода внесла свои коррективы в общегородской субботник: дождь 
помешал режевлянам массово выйти на уборку улиц.  
       Не испугались непогоды активисты Режевского отделения КПРФ, которые убирали мусор в парке. 
Огромное количество бутылок было собрано в излюбленном месте отдыха режевлян. Как отметила одна 
из участниц субботника З. Дрягилева, осуществить полную уборку мусора в парке помешал сильный 
дождь. Но начатое дело обязательно будет завершено, как только позволит погода.  
       Впереди – майские праздники. Хотелось бы, чтобы наш город встретил их во всей красе. И время 
для того, чтобы убрать мусор с улиц, ещё есть.  
Галина ПОПОВА. 
Фото Анастасии СОБОЛЕВОЙ. 

       P. S. Стоит отметить, что мусор в городском парке был убран около двух недель назад. Чисто было 
здесь недолго: после тёплых выходных дней территория вновь оказалась захламлённой разными 
бытовыми отходами. 
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Забавное шоу. 

  Весёлый праздник для детей и их родителей провели сотрудники 
комитета по делам молодёжи в ДК «Металлург». В мероприятии с забавным названием «Бэби-шоу» 
приняли участие восемь молодых семей. Главными действующими лицами, к которым было приковано 
внимание собравшихся, стали, конечно, дети. 
       В семье, где растут малыши, каждый день наполнен яркими событиями. Первые шаги, первые 
слова, первые рассуждения и умозаключения… Родители внимательно следят за всеми изменениями в 
поведении ребёнка, скрупулёзно фиксируя интересные моменты на камеру или фотоаппарат. Такие 
странички семейного архива и легли в основу праздничной программы.  
       Каждая семья оформила своё представление в виде мультимедийной презентации. Их просмотр 
чередовался с играми, песнями и танцами. Организаторы предусмотрели и совместный конкурс, в 
процессе которого участники рисовали семейный портрет. Особенно повеселили рассказы мам о 
курьёзных случаях, происходивших с их детьми. 
       Вот, например история семьи Скутиных: 
       - Однажды мы с сыном Гошей гуляли в зоопарке, - рассказывает мама. – Всех видели: лису, тигра, 
слона… И тут маленький Гоша спрашивает: «Мам, а Чебурашка-то где?» J  
       В завершение праздника, вдоволь набегавшись и наигравшись, ребятишки получили в подарок 
игрушки и сладости от комитета по делам молодёжи. Свою порцию радости и хорошего настроения 
получили семьи Скутиных, Янушевых, Романовых, Христолюбовых, Стадник, Чирей, Ворониных, 
Кобелевых… 
Оксана АНИСИМОВА. 

Из поколения победителей. 

  Из участников Великой Отечественной войны 1941-1945 г. г., воевавших под 
Сталинградом (теперь – г. Волгоград), в Режевском округе осталось два ветерана: Павел Александрович 
Баженов и Иван Савинович Веселов.  
       Наша встреча состоялась с П. Баженовым, который непосредственно был в окопах Сталинграда и 
сам перенёс все тяготы и лишения той великой битвы.  
       Павел Александрович – человек из поколения победителей, тех людей, которые родились в начале 
XX века. П. Баженов родом из деревни Богатырка Панинского района (Удмуртия). Родился он в семье 
рядового колхозника и сам, повзрослев, трудился на прямых работах в колхозе своей деревни.  Когда 
началась война, ему было восемнадцать лет.  
       На фронт П. Баженова призвали 15 июня 1942 года. Служил Павел Александрович стрелком 180 
стрелкового полка. В составе этого полка он воевал за Сталинград.  
       Основные бои, по воспоминаниям П. Баженова, шли на открытой местности. Кругом – степь, от 
пуль и снарядов спасались только в окопах. Зато в полку была полевая кухня, и горячую пищу солдаты 
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получали своевременно. Снабжение боеприпасами тоже было беспрерывным: только знай, заряжай 
орудия. Батарею обслуживали четыре человека. 
       Сейчас, вспоминая войну, думает ветеран о том, как смогли солдаты выдержать суровые зимние 
бои: не у всех бойцов были валенки. Считает Павел Александрович, что победили благодаря силе духа и 
молодости. 
       Подразделение, где воевал П. Баженов, непосредственно в Сталинград не заходило. Батарея 
поддерживала своим огнём тех, кто шёл впереди.  
       Из-под Сталинграда двинулись на Запад, в Чехословакию. А День Победы Павел Александрович 
встретил в Германии.  
       После 9 мая 1945 года бойцов старших возрастов демобилизовали, а молодых бойцов, в том числе и 
П. Баженова, направили в Баку, где они служили до апреля 1947 года. 
       Демобилизовавшись, Павел Александрович приехал в Режевской район, и некоторое время 
трудился в леспромхозе. Затем он двадцать девять лет трудился на никелевом заводе в плавильном цехе.  
       День Победы для П. Баженова самый значимый праздник. Этот день особенно дорог тем, кто 
отстоял нашу Родину от фашистских захватчиков. И мы низко кланяемся вам, люди из поколения 
победителей. 
З. ДРЯГИЛЕВА. 

Как живёшь, страна? 

Россия 
       Госдума рассмотрела в первом чтении законопроект, направленный на сдерживание роста тарифов 
на жилищно-коммунальные услуги. Как сообщил автор документа, председатель комитета Госдумы по 
строительству и земельным отношениям М. Шаккум, законопроект предлагает дополнить действующее 
законодательство нормами, которые позволят субъектам РФ для выполнения условий предоставления 
финансовой поддержки за счёт средств Фонда продлить на год до 2012 года срок полной ликвидации 
«перекрестного субсидирования» при установлении тарифов ЖКХ. 
       Правительство РФ в ходе весенней сессии внесёт на рассмотрение Государственной думы 
изменения в налоговое законодательство, сообщил премьер-министр РФ В. Путин. Речь идёт об 
изменениях в налогообложении научно-исследовательских, инновационных предприятий, а также 
компаний, работающих в области здравоохранения и образования. Налоговые поощрения правительство 
предусмотрело и для энергоэффективных собственников. 
       В Москве чествовали лучших врачей России, ставших победителями ежегодного конкурса. К 
номинантам обратился премьер В. Путин, напомнивший о подвижнических традициях отечественной 
медицины, священном долге врача и пообещавший усилить господдержку системы здравоохранения. 
Победители ощутили материальное подтверждение растущей заботы правительства, впервые получив 
солидные премии. 
       Для солдат-срочников введут пятидневную рабочую неделю с двумя выходными. Приготовлением 
пищи и уборкой будут заниматься гражданские организации. О грядущих переменах рассказал министр 
обороны РФ А. Сердюков. Министр также добавил, что в удалённых воинских частях солдаты-срочники 
смогут использовать накопившиеся выходные в виде дополнительного отпуска. Распорядок дня также 
подвергнется переменам. Время подъёма и отбоя сдвинутся на час вперёд - на 7 и 23 часа 
соответственно. При усиленной физической нагрузке солдат во всех частях будет введён 
дополнительный час послеобеденного отдыха. 
       Большинство россиян не верят налоговым декларациям чиновников, публикуемых в соответствии с 
указом Президента РФ Д. Медведева. Как показал опрос, проведенный Исследовательским центром 
рекрутингового портала SuperJob.ru, 71% респондентов признаются, что эти сведения не вызывают у 
них ни малейшего доверия. Лишь 8% опрошенных заявили, что доверяют информации о доходах 
сотрудников президентской администрации и членов правительства, представленной на днях на 
официальном портале Кремля. 

Область 
Губернатор Свердловской области А. Мишарин принял участие в торжественном подписании 
соглашения о социальном партнерстве между Уральским федеральным округом и Русской православной 
церковью. Церемония проходила в правительстве Челябинской области в присутствии глав субъектов 
Российской федерации, входящих в состав УрФО. Соглашение направлено на укрепление 



нравственных, семейных, общественных, гражданских и патриотических ценностей, развитие духовно-
нравственного образования и воспитания, благотворительности и милосердия, сохранение объектов 
исторического и культурного наследия религиозного значения, укрепление безопасности и 
стабильности общества, а также развитие научных исследований в межконфессиональной сфере. 
Документ подписали Святейший Патриарх Московский и всея Руси Кирилл и полномочный 
представитель Президента в УрФО Н. Винниченко. 
Цены на медикаменты в некоторых аптеках Среднего Урала снизились в два с половиной раза. Это 
результат введения предельных отпускных цен на жизненно необходимые и важнейшие лекарства. 
Росздравнадзор по Свердловской области продолжает проверки ценообразования, пока никаких 
значительных нарушений не выявлено. 
Приближающийся праздник Победы екатеринбуржцы почувствовали с 24 апреля. С этого дня в 
городских магазинах начали выдавать Георгиевские ленточки. Их прикладывают к покупке. А 
продавцы  рассказывают людям о значении этого символа. 
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА. 

 На почве ревности. 

В Режевской межрайонный следственный отдел при прокуратуре для производства предварительного 
расследования передано уголовное дело по обвинению Ф., 1958 г. р., в совершении преступления, 
предусмотренного ч.1ст.111 УК РФ (причинение тяжкого вреда здоровью). 
7 марта Ф. в ходе ссоры, возникшей на почве ревности, выстрелил из обреза охотничьего ружья в голову 
своей жены, гр-ки Ф., 1961 г. р. Потерпевшая была доставлена в ЦРБ, а затем в областную больницу, где 
за её жизнь боролись врачи. Благодаря вовремя оказанной помощи женщина выжила, прошла 
необходимое лечение и в настоящее время выписана из лечебного учреждения. 
А вот её муж вряд ли скоро вернётся домой. В действиях Ф. сотрудниками РСО усматриваются 
признаки преступления, предусмотренного ч. 3, ст. 30; ч. 1, ст. 105 УК РФ (покушение на убийство 
человека). В настоящее время обвиняемый находится под стражей и ждёт завершения расследования. 
Е. ПОРОШИН, 
ст. следователь Режевского межрайонного следственного отдела при прокуратуре. 

 «Пишите письма!» 

В пос. Озёрный состоялось выездное заседание депутатской комиссии Режевской Думы. Председателем 
комиссии является В. Штейнмиллер. На повестке дня стояли жизненно важные для посёлка вопросы: 
завершение строительства новой школы, состояние дороги через плотину на въезде в посёлок, 
отсутствие врача для общеврачебной практики и состояние местных электросетей. По всем этим 
проблемам были письма с обращениями жителей и начальника территориального управления по пос. 
Озёрному Т. Агафоновой. 
Сейчас наибольшее беспокойство вызывает даже не вероятность остаться без школы вообще, а угроза 
оказаться без нормального жизнеобеспечения двух посёлков – Озёрного и Костоусово. Электросети, 
находящиеся в очень плохом состоянии, были переданы на баланс УМП «Ремстройбыт», которое не 
имеет ни специалистов, ни оборудования, ни средств на их содержание. Но пока не будет сделан 
капитальный ремонт, ни РЭСК, ни Артёмовские электросети не берут на себя такую ношу, как 
обслуживание этих электросетей. Достаточно сильного порыва ветра, одного разряда молнии, как сразу 
же случается авария. А столбы, держащиеся за счёт проводов, представляют реальную угрозу людям и 
домам. Во время отключений электричества жители остаются и без воды, так что приходится 
пользоваться колодцами с грязной водой. 
Члены комиссии смогли дать пояснения по каждому вопросу. И по каждому вопросу вывод один – 
требуется дополнительное финансирование. А значит, нужно снова писать письма в областные и 
федеральные инстанции и просить о помощи. Депутаты держат на контроле все вопросы, поднятые на 
выездном заседании. 
Е. ГАЛКИНА. 

  



Скоро лето. 

В Режевском городском округе идёт подготовка к летней оздоровительной кампании. На территории 
округа организацией летного отдыха детей занимается управление образования совместно с 
действующей городской оздоровительной комиссией, в которую входят представители различных 
структур. 
По словам ответственного секретаря комиссии И. Кузьминой, особенностью ЛОУ-2010 стало то, что 
каждый родитель, нуждающийся в оздоровлении ребёнка в лагере дневного пребывания, обязан 
написать заявление, приложив к нему копию свидетельства о рождении.  
- Заявления собирались в каждом образовательном учреждении, - сказала Ирина Анатольевна. – Тем, 
кто не успел подать заявление, нужно подойти с подлинником свидетельства о рождении ребёнка в 
управление социальной защиты населения, расположенное по улице Бажова, д. 15, в каб. №6. 
Также с 2010 года изменился принцип предоставления путёвок. Сообщается, что главным критерием 
является очередность (по дате подачи заявления). На все вопросы, касающиеся детского отдыха, вам 
ответят по тел. 2-46-91. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Уникальные минералы 

режевской земли экспонируются в природно-минералогическом заказнике нашего города. Кристаллы 
топазов с Адуя и шар из Липовского халцедона – самые оригинальные и ценные экспонаты выставки.  
Кроме того, здесь можно увидеть изделия ювелирной фабрики «Красная Пресня» (г. Москва), которая 
работает только с уральскими минералами. Самая интересная модель – серьги – бренд фабрики. 
Выставка в музее природно-минералогического заказника (ул. Советская, 4, 2 этаж) будет работать до 
конца мая, и посетить её могут все желающие.  
Галина ПОПОВА.  

 Штрафы стали больше. 

Уважаемые участники дорожного движения, федеральным законом от 05.04.2010 г. №47-ФЗ внесены 
изменения в статью 12.1 КоАП РФ «Управление транспортным средством, не зарегистрированным в 
установленном порядке, не прошедшим государственного технического осмотра». 
Часть 1 настоящей статьи – управление транспортным средством, не зарегистрированным в 
установленном порядке, - теперь влечёт наложение административного штрафа в размере от 300 до 800 
рублей. 
Часть 2 настоящей статьи – управление транспортным средством, не прошедшим государственного 
технического осмотра, - согласно изменениям, влечёт наложение административного штрафа в размере 
от 500 до 800 рублей. 
Данные изменения вступили в силу с 17 апреля 2010 года. 
А. ШАМШУРИН, 
старший инспектор по ИАЗ ОВ ДПС ОГИБДД ОВД по РГО.  

  


